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nuoto

Campbell in gara con l' ernia «Non giustifica la mia
prova»

La detentrice del record del mondo dei 100 sl,
l' australiana Cate Campbell, ha rivelato di
aver partecipato ai Giochi nonostante la
sofferenza per un' ernia. «Ma voglio essere
c h i a r a ,   n o n   g i u s t i f i c a   l a   m i a
controprestazione» ha aggiunto la Campbell,
che da 3 mesi ha problemi alla schiena e
nonostante questo, il 2 luglio scorso aveva
stabilito in 52"06 il record del mondo. A Rio ha
vinto la 4x100 sl. Sarò operata a ottobre.
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Nuoto: lasciato dagli sponsor

Lochte: «Continuerò e sarò più responsabile»

Ryan Lochte, nonostante la bufera per la
rapina subita inventata a Rio, e in attesa di
provvedimenti disciplinari, ha annunciato che
non smetterà di nuotare a 32 anni: obiettivo
Tokyo  2020 .   «Con t i nue rò  e   sa rò  p i ù
responsabile e attento, questa esperienza mi
sarà di aiuto per non ripetere più certi errori.
Non so quanto potrò tornare a gareggiare, ma
mi rivedrete presto in acqua» ha detto lo
statunitense.
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Il ritorno a Napoli Bagno di folla per il difensore del Settebello e per il canottiere del due senza

Velotto e Di Costanzo, l'abbraccio agli eroi di Rio

Pont icel l i  e  i  Quart ier i  Spagnol i  hanno
abbracciato i loro campioni. Un bagno di folla
per  A lessandro  Ve lo t to ,  b ronzo  ne l la
pal lanuoto a l le  Ol impiad i  d i  R io con  i l
Settebello di Campagna, e per Marco Di
Co s t a n z o ,   b r o n z o   n e l   d u e   s e n z a   d i
canottaggio. Una festa a sorpresa per quest'
ultimo: «Già all' aeroporto c' era qualcuno ad
aspettarmi. Poi in via Nardones mi è sembrato
di vedere una folla da stadio. A casa abbiamo
fatto un brindisi. Il calore dei tifosi mi ha
riempito il cuore di gioia.
Adesso ci godiamo un po' di vacanza, poi
riprendiamo. Con Rosolino ci siamo divertiti,
ho scoperto un campione anche nella vita.
Adesso è fuori Napoli, non vedo l' ora di
passare un po' di tempo insieme a lui».
Sorpreso ed emozionato anche Velotto, il
ventunenne difensore del Circolo Canottieri
Napoli. «Non mi aspettavo questa accoglienza
e sono felice di aver reso orgogliosi i miei
familiari e i miei concittadini.
Fiero di aver rappresentato Napoli e l' Italia in
Brasile nel modo giusto: la mia città e il mio
Paese meritano elogi, buoni esempi e facce
pulite». La sua senz' altro lo è e forse non a
caso è stata la mascotte della selezione
i t a l i ana ,  essendo   i l   p i ù  p i cco lo  de l l a
compagnia. Medagl ia al  col lo e sorr iso
raggiante, Alessandro viene travolto dall' abbraccio di oltre 200 tifosi che hanno invaso via Rossellini,
dove abita con i genitori Giovanni e Rosaria. Tra palloncini, bandiere e striscioni, una torta gigante che
riproduce la medaglia di bronzo, le granite tricolori e i gelati a «tema olimpico» e centinaia di selfie con
amici, parenti e appassionati, c' è anche il tempo di tornare alle mille sensazioni vissute a Rio. «La
soddisfazione per il bronzo ammette Alessandro  supera l' amarezza per il mancato accesso alla finale.
Vincere subito una medaglia alla prima partecipazione all' Olimpiade è stata un' emozione
indescrivibile. Sono felice e mi sento fortunato».

DARIO SARNATARO
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Il bilancio Con il rientro a Fiumicino dell' ultimo scaglione di atleti, cala il sipario per la
spedizione olimpica

Il numero uno del Coni «Età media abbassata con
fiducia a Tokyo»
Il numero uno del Coni «Età media abbassata con fiducia a Tokyo»

Ultimi «fotogrammi» olimpici per gli atleti
azzurri a Fiumicino.
Per la spedizione made in Italy il sipario dei
Giochi Olimpici è calato definitivamente ieri
mattina allo scalo romano con il rientro del
grosso degli atleti impegnati nelle ultime gare
o che si erano fermati fino alla cerimonia di
chiusura, con tecnici e dirigenti, oltre 200
persone. Ad attendere sotto bordo dell' aereo
gli atleti  fra loro Tania Cagnotto, omaggiata
di un mazzo di fiori tricolore, le nazionali
maschili di pallavolo e pallanuoto, Daniele
Lupo, Frank Chamizo, le «farfalle» della
ritmica, gli azzurri dell' atletica leggera e
anche lo sfortunato Gianmarco Tamberi  il
personale della compagnia. Per tutti sorrisi e
foto ricordo con le medaglie ben vista al collo.
« L '   I t a l i a   e s c e   a   t e s t a   a l t a   p e r   i l
comportamento degli atleti oltre che per i
risultati di gara, questo lo hanno riconosciuto
tutt i  e ne siamo molto content i     dice  i l
presidente del Coni, Giovanni Malagò  all'
in iz io  c '  erano  tante perp less i tà ,  mol t i
scetticismi, forse anche qualche eccessivo
malumore su quelli che potevano essere i
risultati  ma siamo rimasti nella top ten,
abbiamo centrato tantissimi bei piazzamenti,
troppi quarti posti, quindi molte delusioni in
questo senso, ma tutti i nostri ragazzi hanno
fatto una bella figura e l' Italia esce a testa alta per il comportamento degli atleti oltre che per i risultati di
gara, questo lo hanno riconosciuto tutti e ne siamo molto contenti».
Tra i ricordi più belli per Malagò a Rio «la medaglia numero 200 di Fabio Basile che, in parte, era
inaspettata, poi l' ha vinta un ragazzo che ha una storia bellissima. Ci sono due fattori che lasciano ben
sperare per il futuro  ha aggiunto Malagò  Uno, è che è successo di tutto prima della partenza tra
infortuni, casi di doping e incidenti dell' ultimo minuto, e la seconda cosa è che abbiamo abbassato
moltissimo l' età media degli atleti che hanno vinto una medaglia e soprattutto di quelli che hanno vinto l'
oro».
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